

Procès verbal de l'assemblée générale du 20 septembre 2024

En présence d'une quarantaine de sociétaires, de Mme Cluzel adjointe aux sports de la Ville de Meximieux, Mr Christian Bussy ancien maire de Meximieux, Mme Lochambon secrétaire de l'OMS, l'assemblée a été ouverte par Nadine Chaussat présidente.

Christian Perraud, trésorier de la Boule du Longevent a présenté le bilan de l'année écoulée qui a permis de dégager un bénéfice de 1 414 Euros, résultat satisfaisant malgré les projets, les dépenses de l'année et la diminution des subventions. Le bilan a été approuvé par l'assemblée présente.

Nadine Chaussat et Michel Villardier ont présenté le bilan moral et sportif de l'année, des faits et résultats marquants de la saison.

Le taux de remplissage de nos concours a cette année atteint presque les 100 %, remarquable performance, les concours du lundi ont à nouveau été un réel succès.

Les nouvelles tenues du club ont été remises aux joueurs fin 2023, l'organisation de la soirée cabaret au Carioca à Meximieux.

L'arrivée de Michel Dias qui est notre Monsieur communication de la Boule, création de notre site internet, mise en place du mailing.

Les résultats sportifs des adultes sont corrects, le club a bien été représenté dans les différents championnats. A noter la belle performance de l'équipe Sinardet qui s'est brillamment qualifiée au championnat de France lors de la finale des concours dédiés M3 en revanche cette équipe n'a pas passé les poules aux championnats de France.

La saison dernière nous étions 47 licenciés, jeunes et adultes confondus + environ une soixantaine de sociétaires.

Gilbert Roch a présenté le compte rendu de l'école de boules, les résultats sportifs de cette année ont été remarquables, notre centre de formation a obtenu plusieurs titres départementaux, un titre de ligue AURA et des accessits sur l'ensemble des compétitions organisées cette année par le comité bouliste de l'ain dans les catégories, baby boules, U9, U11, U13, U15.

Ces résultats sont le fruit du travail des enfants et des éducateurs qui sont Gilbert Roch, Daniel Andres, Tonio Vendetti, Jean Paul Collinet, Alex Imbert, Marcel Massacrier. Également un merci aux parents qui répondent présents.

Le compte rendu des travaux a été préparé par Franck Costa, cette année des travaux d'entretien ont été réalisés, en revanche des travaux plus importants sont à prévoir avant l'ouverture de la saison d'hiver, notamment l'élagage des arbres côté Longevent ainsi qu'au fond du parking boulodrome, reboucher la plaque d'égout sur le parking du boulodrome, mise en place d'un éclairage sur la mezzanine du boulodrome pour les joueurs de cartes. Un grand projet est actuellement en cours en collaboration avec la mairie, il s'agit de la remise en état de traverses au fond des jeux extérieurs, nous sommes actuellement en discussion avec les services techniques de la ville afin de trouver la meilleure solution possible.

Tous les concours organisés l'année dernière sont reconduits pour la saison 2024-2025, ainsi que les concours du lundi.

Année olympique dit année électorale, la présidente Nadine Chaussat a dressé un bilan du dernier mandat en citant les faits marquants qui se sont déroulés depuis 2020, mise en place d'un logiciel de comptabilité, création du compte facebook et du site internet de la boule. Un grand nombre de travaux ont été réalisés en 4 ans, réfection des toilettes intérieures et extérieures du boulodrome, rafraîchissement de la buvette été. Maintien de la labellisation de l'école de boules.

La présidente Nadine Chaussat ainsi que l'ensemble du bureau composé de Christian Perraud, Michel Villardier, Franck Costa, Michel Dias, Gilbert Roch, Eddy Pozet, Alexandre et Renée Imbert sont démissionnaires. Le bureau démissionnaire s'est présenté pour un nouveau mandat de 4 ans a été réélu à l'unanimité par l'assemblée présente.

Avant de clôturer l'AG, la présidente a remercié tous les bénévoles pour le dévouement et implication lors des différentes manifestations, elle a également remercié l'ensemble des sponsors et collectivités locales.

A l'issu de l'assemblée générale ci-joint la liste des membres des membres du bureau élu pour 4 ans :

Nadine Chaussat, élue présidente

Michel Villardier, élu vice-président

Christiant Perraud, élu trésorier

Michel Dias, élu secrétaire

Gilbert Roch, responsable de la commission des jeunes

Franck Costa, responsable de la commission travaux

Membres du bureau : Eddy Pozet, Rénée Imbert, Alexandre Imbert

Bonne saison bouliste à tous

Nadine Chaussat

Présidente de la boule du Longevent